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English

Safety requirements and warning
This appliance can be used by children aged from 8 years and above and 
persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of 
experience and knowledge if they have been given supervision or instruction 
concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards 
involved. 

Children shall not play with the appliance. 

Cleaning and user maintenance shall not be made by children without 
supervision. 

If the appliance or the supply cord is damaged, it must be replaced by the 
manufacturer, its service agent or similarly qualified person, in order to avoid 
hazard.

Always disconnect the plug from the mains before cleaning or maintaining the 
appliance.

Never use the vacuum cleaner without its filters. 

WARNING: Turbo nozzles* have a rotating brush in which parts may become 
entrapped. Please use them with caution and only on intended surfaces. Please 
turn the vacuum cleaner off before removing entrapped parts or cleaning the 
brush. *Certain models only.

Caution
This appliance contains electrical connections.
• Never vacuum any liquid.
• Do not immerse in any liquid for cleaning.
• The hose should be checked regularly and must not be used if damaged.
The above can cause serious damage to the motor, which is not covered by the 
warranty.
This vacuum cleaner is for domestic use only. 

Never use vacuum cleaner
• Close to flammable gases, etc.
• On sharp objects.
• On hot or cold cinders, lit cigarette butts, etc.
• On fine dust, for instance plaster, concrete, flour.

Power cord precautions
• Regularly check that the plug and cord are not damaged. Never use the 

vacuum cleaner if the cord is damaged.
• If the cord is damaged, it must be replaced only by an authorized Electrolux 

service centre in order to avoid a hazard. Damage to the vacuum cleaner’s 
cord is not covered by the warranty.

• Never pull or lift the vacuum cleaner by the cord.

All servicing and repairs must be performed by an authorized Electrolux service 
centre.
Store the vacuum cleaner in a dry place.

Consumer information
Electrolux declines all responsibility for all damages arising from any improper 
use of the appliance or in cases of tampering with the appliance. For more 
details of warranty and consumers’ contacts see the Warranty Booklet in 
the packaging. If you have any comments on the cleaner or the Operating 
Instructions manual please e-mail us at floorcare@electrolux.com.

Sustainability policy
This product is designed with the environment in mind. All plastic parts are 
marked for recycling purposes.  
For details see our website: www.electrolux.com.
The packaging material is chosen to be environmentally friendly and can be 
recycled.
Recycle the materials with the symbol . Put the packaging in applicable 
containers to recycle it. Help protect the environment and human health and to 
recycle waste of electrical and electronic appliances.  

Do not dispose appliances marked with the symbol  with the household 
waste. Return the product to your local recycling facility or contact your 
municipal office.
The declared values on the energy label are measured according to the 
required measurement methods (EN60312-1).

Troubleshooting

PROBLEM SOLUTION

The vacuum cleaner does not start
• Check that the cable is connected to the mains.
• Check that the plug and cable are not damaged.
• Check for a blown fuse.

The cleaner stops
The cleaner might be overheated: disconnect it from the mains; check if the nozzle, tube, hose or filters 
are blocked. Let the cleaner cool down for 30 minutes before plugging it in again.
If the cleaner still does not work, contact an authorized Electrolux service centre.

Reduced suction capacity

• Check if the dust container is full or blocked. 
• Check if the nozzle, tube, hose or filters are blocked.
• Check if the dust container and filters are in place. Clean or replace the filters.
If the hose is damaged it will be necessary to replace it.

Clearing the hose
Clear the hose by “squeezing“ it. However, be careful in case the obstruction has been caused by glass or 
needles caught inside the hose.
Note: The warranty does not cover any damage to the hose caused by cleaning it.

The vacuum cleaner is overheated
• Check if the dust container is full or blocked. Empty the dust container.
• Clean or replace the filters.

Water has been sucked into the vacuum 
cleaner

It will be necessary to replace the motor at an authorized Electrolux service centre.
Damage to the motor caused by the penetration of water is not covered by the warranty.

For any further problems, contact an authorized Electrolux service centre.



Deutsch

Sicherheitsanforderung und Warnung
Das Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und Personen mit eingeschränkten 
physischen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder Mangel an Erfahrung 
oder Unkenntnis benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt werden oder so in den 
Gebrauch eingewiesen wurden, dass sie das Gerät sicher verwenden können 
und die damit verbundenen Gefahren verstehen. 

Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen. 

Kinder dürfen das Gerät nicht ohne Aufsicht reinigen oder warten.

Ein beschädigtes Gerät oder Netzkabel  muss vom Hersteller, von seinem 
Service-Vertreter oder einer entsprechend qualifizierten Person instandgesetzt 
werden, um Gefahren zu vermeiden.

Trennen Sie das Gerät vor Reinigungs- oder Wartungsarbeiten immer vom 
Stromnetz.

Benutzen Sie den Staubsauger niemals ohne Filter. 

WARNUNG: Turbodüsen* besitzen rotierende Bürsten, in denen sich Teile 
festsetzen können. Verwenden Sie die Düsen vorsichtig und nur auf den dafür 
vorgesehenen Oberflächen. Schalten Sie den Staubsauger aus, bevor Sie 
festsitzende Teile entfernen oder die Bürsten reinigen. *Nur bestimmte Modelle.

Vorsicht
Dieses Gerät besitzt elektrische Verbindungen.
• Keine Flüssigkeiten aufsaugen.
• Zum Reinigen nicht in Flüssigkeit tauchen.
• Der Schlauch ist regelmäßig zu überprüfen und darf bei Beschädigung nicht 

benutzt werden.
Oben Genanntes kann den Motor ernsthaft beschädigen. Solche Schäden sind 
nicht durch die Garantie abgedeckt.
Dieser Staubsauger ist ausschließlich zur Verwendung
im Haushalt bestimmt. 

Benutzen Sie den Staubsauger niemals
• In der Nähe von brennbaren Gasen und Flüssigkeiten.
• Für scharfkantige Gegenstände.
• Für heiße oder kalte Asche, brennende Zigarettenkippen, etc.
• Für feinen Staub, z. B. Gips, Beton oder Mehl.

Vorsichtsmaßnahmen hinsichtlich des Netzkabels
• Stecker und Netzkabel regelmäßig auf Beschädigungen überprüfen. 

Staubsauger niemals benutzen, wenn das Netzkabel beschädigt ist.
• Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es zur Vermeidung von Gefahren 

von einem autorisierten Electrolux-Servicezentrum ausgetauscht werden. 
Schäden am Kabel des Staubsaugers werden von der Garantie nicht 
abgedeckt.

• Den Staubsauger niemals am Netzkabel ziehen oder hochheben.

Alle Wartungs- und Reparaturarbeiten müssen vom autorisierten Electrolux-
Kundendienst durchgeführt werden.
Staubsauger an einem trockenen Ort aufbewahren.

Verbraucherinformationen
Electrolux übernimmt keine Verantwortung für Schäden, die durch 
den unsachgemäßen Einsatz des Geräts oder unbefugten Eingriff in 
den Staubsauger entstehen. Nähere Einzelheiten zur Garantie sowie 
Ansprechstellen für Verbraucherfragen finden Sie im beigelegten Garantieheft. 
Wenn Sie Fragen oder Hinweise zum Staubsauger
oder zur Bedienungsanleitung haben oder aber wenn Sie praktisches Zubehör 
benötigen, senden Sie uns bitte eine E-Mail an floorcare@electrolux.com.

Nachhaltigkeitsgrundsätze
Dieses Produkt wurde mit Rücksicht auf die Umwelt hergestellt. Alle Plastikteile 
sind für Recyclingzwecke markiert. Einzelheiten darüber finden Sie auf unserer 
Website www.electrolux.de.
Das Verpackungsmaterial wurde mit Blick auf Umweltfreundlichkeit ausgewählt 
und kann wiederverwertet werden.
Recyceln Sie Materialien mit dem Symbol . Entsorgen Sie die Verpackung 
in den entsprechenden Recyclingbehältern. Recyceln Sie zum Umwelt- und 
Gesundheitsschutz elektrische und elektronische Geräte. Entsorgen Sie Geräte 

mit diesem Symbol  nicht mit dem Hausmüll. Bringen Sie das Gerät zu Ihrer 
örtlichen Sammelstelle oder wenden Sie sich an Ihr Gemeindeamt.
Die angegebenen Werte zum Energielabel wurden nach den vorgeschriebenen 
Messverfahren (gemäß EN60312-1) ermittelt.

FEHLERSUCHE

STÖRUNG ABHILFE

Der Staubsauger startet nicht

• Stellen Sie sicher, dass das Kabel an das Stromnetz angeschlossen ist.
• Vergewissern Sie sich, dass der Stecker und das Kabel nicht beschädigt sind.
• Prüfen Sie, ob eine Sicherung durchgebrannt ist.
• Überprüfen Sie, ob die Batterie-Kontrolllampe am Fernbedienungshandgriff reagiert (nur 
bestimmte Modelle).

Der Staubsauger stoppt

Der Staubsauger könnte überhitzt sein: Trennen Sie ihn vom Netzstrom, und prüfen Sie, ob 
Düse, Rohr, Schlauch oder Filter verstopft sind. Lassen Sie den Staubsauger 30 Minuten lang 
abkühlen, bevor Sie ihn wieder am Stromnetz anschließen.
Wenn der Staubsauger immer noch nicht funktioniert, kontaktieren Sie einen autorisierten 
Electrolux-Kundendienst.

Reduzierte Saugleistung

• Prüfen Sie, ob der Staubbehälter voll oder verstopft ist.
• Prüfen Sie, ob Düse, Rohr, Schlauch oder Filter verstopft sind.
• Prüfen Sie, ob Staubbehälter und Filter richtig eingesetzt sind. Reinigen oder ersetzen Sie die 
Filter.
Wenn der Schlauch beschädigt ist, muss er ersetzt werden.

Leeren des Schlauchs

Leeren Sie den Schlauch, indem Sie ihn vorsichtig zusammendrücken. 
Seien Sie jedoch vorsichtig, falls die Verstopfung im Schlauch durch Glas oder Nadeln verur-
sacht wurde.
Hinweis: Die Gewährleistung deckt keine Schäden am Schlauch ab, die durch dessen Reini-
gung verursacht wurden.

Der Staubsauger ist überhitzt • Prüfen Sie, ob der Staubbehälter voll oder verstopft ist. Leeren Sie den Staubbehälter.
• Reinigen oder ersetzen Sie die Filter.

Wasser wurde in den Staubsauger 
eingesaugt

Es ist erforderlich, den Motor von einem autorisierten Electrolux-Kundendienst auswechseln 
zu lassen.
Schäden am Motor, die durch eingedrungenes Wasser verursacht wurden, sind nicht durch die 
Garantie abgedeckt.

Bei weiteren Problemen wenden Sie sich an den autorisierten Electrolux-Kundendienst.


